

*So nimm denn meine Hände  
und führe mich.*

## DANKSAGUNG

für die überaus grosse Anteilnahme, die vielen persönlichen Umarmungen und die überwältigenden Briefe und Karten mit tröstenden Worten von



# Ernst Schmid

Ein herzliches Dankeschön all denen, die ihn und uns auch in den letzten schweren Monaten unterstützt und besucht haben.

Danke dem Männerchor für die ehrenvolle musikalische Begleitung in der Kirche.

Danke der Lions Air, wo er zu jeder Zeit immer Hand anlegen durfte, für den wunderbaren Blumenkranz.

Danke den Opfi-Seven für die schöne Blumenschale.

Danke dem Alterszentrum Gibeleich für die Blumen.

Danke an alle, die Ernst im Leben mit Liebe, Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind.

Glattbrugg, im März 2019